

2 鈴鹿川たんけんクラブ 宝川（仮称）せき止め実験を実施

宝さくら並木会場桜まつり 舟遊び 水位確保の堰止め実験！

本年4月4日（土）江川桜堤、5日（日）宝桜並木にて、桜まつりが計画され、実施に向けて打ち合わせが持たれています。我々鈴鹿川たんけんクラブではこれに協賛する形で、川面の木舟からの花見を提案、子供の参加者が増え、にぎわいに協力できればと準備を進めています。今回の報告は、宝桜並木横の小川（仮称：宝川）に木舟を浮かべたいと考え、まず川をせき止め、水位を上げることができると実験しました。

写真でその実験状況を示します。結果はご覧のとおり、見事せき止め水位を30cmにすることができました。また、発見としては水平のように見えた川も約50mごとに5cm水位が下がることが分かり、上流への影響はないと判断できました。

次回は、これから作る舟乗り場から昨年作った木舟2艘に乗り、10分間でどれくらい乗れるか、方向変換、すれ違いに問題ないか、安全も含めて検証した結果を報告したいと思います。





せき止め完了。上流側からせきを見る3人。笑顔がみえる。でも、まだ舟を浮かべてみないと安心は出来ないのだ・・・



下流側からせきを見る3人。満足げな顔をしているが、実はかなりくたびれているだ・・・